



**La surdouée de 14 ans a été reçue courant janvier 2018 lors d'un concours auquel prenaient part 34 500 candidats à travers le monde.**

La célébration de la fête de la jeunesse le 11 février 2018 est l'occasion pour la CRTV-Télé de présenter le 20h30 les jeunes qui font figure de modèles.

Le 8 février 2018, c'était le tour de Kimberly Robles Paul Biya Bi Mvondo, une nièce du président de la République du Cameroun, Paul Biya. Après le baccalauréat scientifique obtenu à 13 ans, la jeune surdouée a décroché une bourse lors d'un concours mondial organisé pour le Cameroun à l'ambassade des Etats-Unis à Yaoundé.

Elle était en concurrence avec 2000 autres candidats (34 500 en tout avec les autres postulants éparpillés ailleurs dans le monde) attirés par la perspective d'étudier à Harvard, l'une des plus prestigieuses universités des Etats-Unis et du monde. L'adolescente qui a obtenu une moyenne de 16,88 va étudier pendant 4 ans. Elle veut devenir pilote de ligne.

Pour l'heure Kimberly Robles Paul Biya Bi Mvondo suit un programme de renommée mondiale à Douala. Il l'aidera à choisir sa filière et faire le premier mémoire. La jeune fille se plaît à rappeler que ce n'est pas grâce à sa filiation qu'elle a obtenu sa bourse. « Ce concours je l'ai eu avec mes moyens, avec mon intelligence. Les Américains ne regardent pas que tu es la fille

de telle ou telle personne. Mon bonheur dépend de moi. Je suis l'aspiration d'une nation ».

Source: Cameroun-Info.Net

---